

jusqu'aux mots "sur le montant total de la dépense", soit retranché et remplacé par les suivants:

"Qu'il soit résolu: Que le montant requis pour payer le coût de cette amélioration soit imputé sur le fonds d'emprunt, et que les sommes provenant du produit des ventes des résidus ou matériaux des propriétés acquises par la Cité pour l'ouverture dudit Boulevard St-Laurent soient appliquées au remboursement pour autant audit fonds d'emprunt.

"Qu'il soit de plus résolu: Que la Cité s'adresse à la Législature Provinciale, à sa prochaine session, pour faire amender la loi actuelle, de manière à lui permettre de procéder à ladite amélioration aux conditions ci-dessus, et

"Qu'un consentement soit obtenu de tous lesdits propriétaires à l'effet que leurs options seront prolongées jusqu'à ce que la Cité ait obtenu de la Législature les pouvoirs dont elle a besoin, et que lesdits propriétaires prennent aussi l'engagement de n'accorder ou renouveler aucun bail jusqu'à l'expiration de ce délai."

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Sous-amendement: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, Ward, Carter, Lamoureux, Larivière, McMahan—6.

Contre: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—21.

Ledit sous-amendement est ainsi négatif.

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin McMAHON, propose en nouveau

Sous-amendement: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires avec prière de demander aux Estimateurs d'attacher audit rapport un état de l'évaluation des propriétés y mentionnées.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, Ward, Carter, Lamoureux, Larivière, McMahan—6.

Contre: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—21.

Ledit sous-amendement est ainsi rejeté.

Et, un nouveau débat s'engageant, l'amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—22.

Contre: Ward, Carter, Clément, Larivière, McMahan—5.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur ce, M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

Propose: Que le rapport, ainsi amendé, soit maintenant adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—22.

Contre: Ward, Carter, Clément, Larivière, McMahan—5.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

11.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le règlement N° 260,

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en première lecture.

Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyée par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

amount of expenditure" be struck and replaced by the following:

"Be it resolved: That the amount necessary to pay the cost of this improvement be charged against the loan fund and that the amounts realized by the sale of residues and material of the property acquired by the City for the opening of said St. Lawrence Boulevard be applied to the reimbursement of the outlay charged against said loan fund;

"That it be resolved moreover: That the City apply to the Provincial Legislature, at its next session, to have the present law amended in such a way as to allow the City to proceed with said expropriation upon the above conditions; and that consent be obtained from all the said proprietors to the effect that their options be extended until such time as the City shall have obtained from the Legislature the powers required, and that said proprietors shall also bind themselves not to grant or renew any lease until the expiration of said delay."

And, a further debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. WARD, seconded by Ald. LARIVIERE,

That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Ward, Carter, Lamoureux, Larivière, McMahan—6.

Nays: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—21.

So it passed in the negative.

Moved in further sub-amendment by Ald. CARTER, seconded by Ald. McMAHON,

That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that the Assessors be required to attach a report of their valuation of the properties referred to in the said report.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, Ward, Carter, Lamoureux, Larivière, McMahan—6.

Nays: L. A. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—21.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising, the vote being taken on the amendment, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—22.

Nays: Ward, Carter, Clément, Larivière, McMahan—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. LAVALLEE thereupon moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That the report, as amended, be now adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Monahan, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, Lavallée—22.

Nays: Ward, Carter, Clément, Larivière, McMahan—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

11.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 260.

The Council proceeded to consider said by-law in first reading.

On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was